

Notre nouvelle chronique : *Des actions positives!*



En se joignant au cercle, on devient plus fort!

Dans le contexte planétaire présent qui oriente trop de gens, quelle que soit leur génération, vers l'isolement et l'inquiétude et presque la stagnation, des personnes ripostent à ce scénario en s'engageant plutôt vers des activités positives et créatives s'ajoutant à leur routine quotidienne. C'est ce que l'équipe du journal souhaite vous démontrer en vous partageant des exemples d'actions positives, actuelles ou passées.

Appel aux Municipalités, aux organismes et à la population! Faites-nous connaître vos bonnes idées, vos réalisations, vos projets! Nous les diffuserons avec plaisir.

Merci à vous de participer au mieux-être et au dynamisme de nos communautés!

Françoise de Montigny-Pelletier